

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

15/06/2025



L'arrêt total des transports de matériel militaire vers Israël !

Ni dans nos ports, ni dans nos aéroports !

Depuis plusieurs jours, des signalements sérieux émergent, notamment de Roissy-CDG, faisant état de cargaisons militaires à destination d'Israël transitant par le sol français. Informés de ces pratiques, de nombreux agents ont exprimé un refus clair : nous ne voulons pas être les maillons d'une chaîne de guerre.

Rappelons que la première des fiches revendicatives de la CGT, c'est celle pour la paix.

Nous sommes un syndicat aux valeurs profondément humanistes et internationalistes. Partout en France et dans le monde, la CGT agit pour la solidarité entre les peuples, le respect du droit international, la fin des oppressions et des dominations. Nous défendons la paix. Pas une paix abstraite, mais une paix construite sur la justice, l'égalité des droits, et la fin des politiques coloniales.

La CGT Air France, les salarié.es du transport aérien, nous refusons d'être complices :

- Complices des souffrances infligées aux civils.
- Complices d'une politique de violence menée par un gouvernement israélien d'extrême droite.
- Complices d'acheminements d'armement qui nourrissent les bombardements à Gaza et ailleurs.

La CGT Air France dénonce :

- Le manque total de transparence autour des cargaisons militaires.
- La duplicité de l'État français, qui affirme vouloir la paix tout en facilitant ces livraisons.
- L'implication de sociétés françaises dans la logistique de ces envois meurtriers.

La CGT Air France exige :

- L'arrêt sans délai de tout transport d'armement vers Israël, qu'il soit aérien, maritime ou terrestre.
- Une transparence totale sur le contenu des cargaisons transitant par les plateformes françaises.
- Le respect des principes de droit international, d'éthique professionnelle et de conscience humaine.

Sous l'impulsion de la CGT, nous refusons de participer à cette spirale mortifère. Comme nos collègues des ports de Marseille ou de l'aéroport de Roissy, nous choisissons la solidarité contre la guerre. Le transport aérien doit servir à acheminer une aide vitale et humanitaire.

 Contact presse : LAURENT DAHYOT

 06.79.35.47.09

 contact.cgtaf@gmail.com

**La solidarité n'est pas un crime,
la paix est une nécessité**